

En el campeonato que durará hasta el domingo intervienen 11 universidades de diferentes partes del país

Espol venció 6-4 a la Agraria en Nacional de Futsal

CHRISTIAN VÁSQUEZ / EXPRESO

En medio de una gran fiesta deportiva se inauguró ayer el II Campeonato Nacional Universitario de Futsal, en las instalaciones de la Universidad Agraria.

El evento en que participan 11 universidades, se disputará paralelamente en los auditorios de uso múltiple de la Universidad Agraria del Ecuador (UAE) de Guayaquil y Milagro.

En el primer encuentro, se enfrentaron los dueños de casa, Universidad Agraria contra la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), acompañados de gran cantidad de público.

A ritmo de tambores y cornetas las barras alentaron a los locales desde su inicio, en que los

dirigidos por Johnny Morales, dominaron el primer tiempo, con un marcador 4-2. Con anotaciones de Christian Carrión (2), Álex Peña y Javier Landín.

Pero en el segundo tiempo todo cambió, los politécnicos bajo la dirección de Humberto Carriell, salieron a ganar y doblegaron el marcador a su favor 6-4.

Los autores de los goles fueron Darwin Álvarez (2), Johnny Bermeo (2) y César Guerra (2).

En otros resultados, la Universidad Católica de Guayaquil venció por 7-4 a T. Quevedo; y la Escuela Sup. Polit. Agropecuaria de Manabí ganó 8-4 a la ESPE.

El campeonato continúa hoy a partir de las 09:00.



Darwin Álvarez (i) de la Espol, esquiva la marca de David Manzo para rematar en el arco y convertir su 2º gol del partido.